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Wilkommen im Fuchsbezirk:
Bundestruppe erhält herzlichen Empfang

In ihrem herzlichen Willkommen an Oberst Horst Busch
und die neue Heimatschutzkompanie betont

Bezirksbürgermeisterin Emine Demirbüken-Wegner den
Respekt gegenüber der Bundeswehr und die Bedeutung
von Patenschaften. In Anlehnung an Fontane würdigt sie

den Einsatz der Soldaten für Freiheit und gesellschaftlichen
Zusammenhalt. Erfahren Sie mehr über die enge
Verbindung zwischen der Bundeswehr und dem

Fuchsbezirk Reinickendorf.

  Im Herzen von Berlin wird ein strahlendes Zeichen für
Sicherheit und Zusammenhalt gesetzt! Bezirksbürgermeisterin
Emine Demirbüken-Wegner hat mit großer Begeisterung den
Kommandeur des Landeskommandos Berlin, Oberst Horst
Busch, sowie die tapferen Soldatinnen und Soldaten der neuen
Heimatschutzkompanie im Bezirk Fuchs Willkommen geheißen!
Hier zeigt sich wieder einmal: Die Bundeswehr ist nicht nur
respektiert, sie wird auch herzlich empfangen!  



  „Ich bin stolz, Bürgermeisterin eines Bezirks zu sein, dessen
Bürger die Bundeswehr als Beschützer unserer Freiheit und
Sicherheit sehen“, erklärte Demirbüken-Wegner mit fester
Stimme und einem Lächeln im Gesicht. Auch wenn die Julius-
Leber-Kaserne offiziell zu Mitte gehört, fühlen sich die Soldaten
und der Bezirk doch ganz nah verbunden: „Wir stehen
gemeinsam für die Werte, die uns wichtig sind!“  

Ein Ausruf des Danks!

  Der Stolz der Bürgermeisterin war auch in ihren herzlichen
Dankesworten zu spüren, als sie sich an alle richtete, die den
Dienst in der Heimatschutzkompanie angetreten haben. „Ihr
seid die Vorbilder für unsere Gesellschaft!“, rief sie aus und
zitiert den berühmten Dichter Fontane: „Nur der verdient sich
Freiheit wie das Leben, der täglich sie erobern muss.“ Mit diesen
Worten unterstrich sie, wie wichtig der selbstlose Einsatz für die
freiheitlich-demokratische Rechtsordnung ist.  

  In der Verantwortung, die Soldaten in ihrer neuen Rolle zu
unterstützen, versicherte die Bürgermeisterin: „Wir werden
immer an Ihrer Seite stehen!“ Diese Botschaft hallte durch die
Luft und erinnerte alle Anwesenden daran, wie wertvoll der
Einsatz für das Gemeinwohl ist. In diesen herausfordernden
Zeiten ist es von größter Bedeutung, dass wir zusammenstehen
– für ein sicheres und starkes Berlin!  

 

Details

Besuchen Sie uns auf: mein-berlin.net
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